
3 ※不納欠損…未納となっている市税などの債権のうち、徴収の見通しが立たないなどの理由で未収金から
　除くこと

※東西線…城下地区や城東・城西地区の回遊性・アクセス向上による中心市街地の活性化や観光振興に向け、
　あり方を検討している道路（具体的なルートは未定）

　

前
回
の
９
月
定
例
会
で
提
出
さ
れ
た
平
成
30
年
度
会
計
決
算
議
案
に
つ
い
て
は
、

議
員
９
人
が
津
山
市
当
局
に
対
し
て
質
疑
を
行
い
ま
し
た
。
そ
の
後
、
12
月
定
例
会

初
日
に
採
決
を
行
い
、
全
て
の
決
算
議
案
を
認
定
し
ま
し
た
。

　

な
お
、
決
算
内
容
の
詳
細
に
つ
い
て
は
「
広
報
津
山
１
月
号
」
に
掲
載
さ
れ
て
い

ま
す
の
で
、
あ
わ
せ
て
ご
覧
く
だ
さ
い
。
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議

市のお金は、どのように　　　かされたか？

三浦ひらく議員
美見みち子議員 安東伸昭議員 金田稔久議員

河本英敏議員

中村聖二郎議員 田口浩二議員

　市税の滞納繰越分の収納率
が少し下がっているが、今後
の滞納対策は？

問 　平成３０年度市税の不納欠
損（※）額４, ４４５万円の
原因、件数は？

問

　平成１７年度以降、滞納額
が増大しないよう、現年度分
の収納を強化し、一定の成果
を上げている。これまでの「経
験」と「知識」を活かし、滞
納繰越額の圧縮に努めたい。

答 　生活保護を含む生活困窮が
１,４８０件、事業不振・倒産
等が２５７件、滞納処分財産
なしが１，１８１件、居所不
明が１２９件となっている。

答

ＱＲコードをスマート
フォンなどで読み取ると、
質問の様子が見られます。
（決算質疑はページ下段）
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市のお金は、どのように　　　かされたか？活活
三浦ひらく議員

　市民の方々が決算書を閲
覧できる場所は？また、決
算書の情報を簡単に得られ
るよう、ホームページでの
公開は可能か？

問
　ザ・シロヤマテラス津山別
邸の南側から西に伸びる市道
Ｂ８０号線の拡幅事業につい
て、建設水道委員会では詳し
い説明がなかったようだが？

　市長が予算化した事業の取り
組み内容は？

　放課後子ども教室の委託料と
活動内容は？

　津山市独自の子育て支援施策
の成果は？

問 問 問

問

　市役所本庁２階の行政資
料コーナー、市立図書館本
館で閲覧できる。また、ホー
ムページでの公開について
も検討する。

答
　議員から指摘がある案件は、
追加資料等で説明しているが、
本事業では指摘がなかったた
め、丁寧な説明ができていな
かった。今後はより一層、丁寧
な対応に努めたい。

答

　平成３０年度では、ポンプゲ
ート整備、空港津山道路の担当
職員増員、第２子保育料無償化、
農業ビジネスモデル構築の調査
検討、全中学校への部活動指導
員配置などを実施した。

答 　２０教室に対して、委託料の
総額は約４７８万円である。教
室のプログラムに応じて、日数、
場所などは異なるが、文化伝承、
学習支援、音楽会などの体験活
動に取り組み、子どもたちの成
長を支援していただいている。

　子ども医療費公費負担制度や
多子世帯保育料無償化事業の実
施により、子育て世帯の経済的
負担の軽減を図ることができて
いる。また、不妊治療支援事業
は、４８人に助成を行い、２７
人が母子健康手帳の申請をされ
ている。

答

答

河村美典議員

答

　小中学校の教職員から
教材費等が少ないと聞
く。市長の教育行政に対
する考えは？

問

　津山市では他の市町村
に先駆けて、ＩＣＴ機器の
整備、教師業務アシスト員
の配置等に取り組んでき
た。今後も教育の充実に向
け、教育委員会の支援をし
ていく。

中
村
聖
二
郎
議
員　

一
般
会
計
決
算
に

つ
い
て
は
、
制
度
の
延
期
・
中
止
を
求

め
て
き
た
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
関
連
費
用
が

含
ま
れ
て
い
る
。
ま
た
、
市
道
Ｂ
80
号

線
整
備
は
、
廃
止
さ
れ
た
道
路
計
画
の

復
活
で
は
な
い
か
と
の
疑
問
点
が
あ
る

こ
と
な
ど
か
ら
反
対
す
る
。（
そ
の
他

４
決
算
議
案
に
反
対
）

河
本
英
敏
議
員　

一
般
会
計
決
算
の
市

道
Ｂ
80
号
線
改
良
事
業
は
、
幅
員
な
ど

大
幅
な
変
更
が
あ
っ
た
が
、
経
過
が
不

透
明
で
あ
る
。
ま
た
、
東
西
線（
※
）に

絡
む
場
合
は
、
大
変
多
く
の
関
係
者
が

出
る
た
め
、
津
山
市
の
考
え
を
伝
え
な

け
れ
ば
、
不
信
感
は
募
る
。
よ
っ
て
、

本
決
算
議
案
に
は
反
対
す
る
。

秋
久
憲
司
議
員　

一
般
会
計
決
算
の
横

山
最
終
処
分
場
跡
地
の
展
望
台
整
備
事

業
は
、
総
合
的
な
跡
地
利
用
計
画
を
作

成
し
、
財
政
的
な
見
込
み
も
立
て
て
、

整
備
す
る
べ
き
で
あ
る
。
ま
た
、
展
望

台
の
位
置
付
け
も
不
明
確
で
あ
り
、
議

論
が
必
要
で
あ
る
こ
と
か
ら
、
本
決
算

議
案
に
反
対
す
る
。

私はこう考える !

反対討論

秋久憲司議員

　つやま和牛のブランド化に
向けての取り組みと課題は？
問

　平成３０年度にＰＲ、子牛導
入、飼料改良の補助金として、
約３７０万円を支出している。
今後は出荷頭数の安定化を図っ
ていきたい。

答
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